

**Apoyados por Municipalidad de Licantén y Club Provincial Curicó Unido:**

## **FOSIS organizó Clínica Deportiva para fortalecer el deporte local en Iloca**

En el Balneario de Iloca, el FOSIS, en el marco del Programa Acción Local junto a la Municipalidad de Licantén, realizó una clínica deportiva impartida por futbolistas del Club Provincial Curicó Unido dirigida a niños y niñas de la Escuela Deportiva Gigantes de la Costa.

La actividad buscó promover la práctica deportiva, hábitos saludables y la integración comunitaria a través de una jornada de práctica de entrenamiento, técnicas básicas de fútbol y juegos recreativos.

Participaron jóvenes de la comuna que pudieron compartir experiencias y recibir orientación de jugadores profesionales.

“Para nosotros como FOSIS estas instancias son claves para acercar el deporte y las oportunidades a las localidades costeras; ver a las y los niños practicar y aprender con futbolistas profesionales nos confirma que vamos por buen camino”, destacó Carlos Vergara Zerega, director regional del FOSIS.

La iniciativa refuer-

